

# Bewan lance la première Box 3G Ready

Le constructeur Bewan commercialise la première passerelle résidentielle associant les fonctionnalités traditionnelles d'une Box ADSL à une antenne de téléphonie mobile 3G intégrée. Baptisé iBox Femtocell, le plus récent modèle de modem "tout en un" de la société Bewan va modifier le concept de la "box" tel que nous le connaissons aujourd'hui. Pourquoi et comment ?

Les avantages de la Bewan Ibox Femtocell ne manquent pas. D'une part, les opérateurs pourraient densifier leur couverture mobile à moindre coût, et améliorer leur qualité de service. D'autre part, cette nouvelle génération de passerelles domestiques ouvre la porte à une offre de services convergents d'avant-garde : les réseaux de téléphonie fixe (ADSL et services IP) et de téléphonie mobile (GSM et Internet mobile) seraient dorénavant réunis au sein d'un seul et même équipement.

Suite et source => [lesnumeriques](#)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 21 juin 2009**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9695-bewan-lance-premiere-box-3g-ready.html>